

物価上昇に関して自由意見

年代	地域	記述
35歳未満	坂井	物価は上がるのに収入が変わらないのは苦しい。
35歳未満	坂井	色々なものが上がっていてつらい
35歳未満	福井	ストレスが溜まらない程度に節約を意識して生活している
35歳未満	福井	物価の上昇に対して給料は変わらず、子供は成長して消費が増えるので節約せざるを得ない
35歳未満	福井	生活が苦しい
35歳未満	丹南	困った問題です
35歳未満	丹南	物価高すぎるので生活は厳しくなる一方です。おかげで政治のことをもっと学ぼうという気になりました。政治家はほんとに何をしているのでしょうか。
35歳未満	丹南	給料が変わらない(減る)のに、物価が高くなっているため、せいたくをしていないのにお金が減っている。もっと貯金したい。
35歳未満	丹南	特になし
35歳未満	丹南	物価が上がるのなら収入もあげてほしい
35歳未満	丹南	物価は上昇するのに、給料がほとんど変わらないのが辛い
35歳未満	丹南	大変
35歳未満	小浜	物価は上昇するのに給料はさほど上がらず困る。さすがに食べないと生きて行けないので買うが、数年前より断然高く、少しの買物でも2000円はすぐに行ってしまう。
35歳未満	小浜	物価が上がりすぎて生活が苦しい。貯金ができない。
35歳未満	小浜	世間的にお米の価格が上昇している中、卵の価格が高くなっているのがつらいです。
35歳未満	小浜	物価上昇の割に給料が上がらない。必要最低限以外のものはなるべく買わないように節約している。
35歳～45歳未満	坂井	物価上昇に伴い節約を心掛けないと…と思います
35歳～45歳未満	坂井	非常にお菓子類は値上げが何回もあると思う。特にチョコレート類が実感する。
35歳～45歳未満	奥越	物価が上昇しても賃金が変わらないので厳しい
35歳～45歳未満	奥越	小さな子供がいるので、多少高くても添加物が少ないものや国産のものなど安心して食べられるものを選びたい。
35歳～45歳未満	福井	物価高は、子育て世代はこまる
35歳～45歳未満	福井	行かない見ない=買わなくて済む
35歳～45歳未満	丹南	優先順位をつけ、うまく社会の流れに沿って行きたい
35歳～45歳未満	丹南	物価上昇すると生活するのに直でダメージ。生活は生命に直でつながる
35歳～45歳未満	丹南	生活が苦しい
35歳～45歳未満	丹南	子供が大きくなるにつれ、お金が掛かることが増えたと実感することが多くなつた。欲しいと思った物も、価格をみて考える購入を考える事も増えた。
35歳～45歳未満	敦賀	物価が高くなってきて、社会全体の生活が苦しくなってきてている。国民だけの節約では限界があると感じる。国全体で取り組むべき課題であると思う。
35歳～45歳未満	小浜	何もかも高い。子供が喜ぶお菓子買えません。
35歳～45歳未満	小浜	本当に必要なものを見極めて買うようになる機会にもなっていると思う
35歳～45歳未満	小浜	物価は上昇するが、給料は変わらないので厳しい。上昇が続きすぎて、諦めの境地である
45歳～55歳未満	坂井	消費税廃止
45歳～55歳未満	坂井	生協には絶大な信頼を置いてるので、生鮮食品とお惣菜購入は他より高くても生協と決めているが、お菓子やカップ麺などはコスモスと使い分けている。
45歳～55歳未満	坂井	給料は変わらないのに物価上昇がすさまじく、日々の生活がどんどん苦しくなっている。
45歳～55歳未満	奥越	米不足の上、値段があがっていますが、米農家なので切実ではないため、申し訳ないと思う
45歳～55歳未満	奥越	どの品物を見ても値上がりしているので、辛い
45歳～55歳未満	福井	無理な節約は続かないで、ある程度余裕をもっての節約を意識している。娯楽費を減らすしかない。
45歳～55歳未満	福井	おかげが減った
45歳～55歳未満	福井	物価と賃上げが比例しない
45歳～55歳未満	福井	節約したいけれど、食べ盛りの子供がいてなかなか思い通りにはならない。
45歳～55歳未満	福井	生活を圧迫する
45歳～55歳未満	福井	収入を増やす為に、仕事を増やす
45歳～55歳未満	福井	収入や残業は変わらないのに物が高くて余裕など出てこない
45歳～55歳未満	福井	物価が上がっても給料が上がってくれないから生活は厳しい

物価上昇に関して自由意見

年代	地域	記述
45歳～55歳未満	福井	賃金のupと物価の上昇のバランスがとれていないのが現状。家族が多くて、それぞれの思いの違いから節約がしにくい。
45歳～55歳未満	福井	電気代の節約
45歳～55歳未満	丹南	物価上昇は止まらないが給料は上がらず生活は厳しい。老後が心配だ。
45歳～55歳未満	丹南	だんだん生活しづらくなってきた
45歳～55歳未満	丹南	一見して以前より量が減ったなあと思う品物(食品)を見ると現実を思い知らされる。
45歳～55歳未満	丹南	農家なのでお米は買わないですが、お米の価格が上がっていることでお得を感じる
45歳～55歳未満	丹南	物価がどこまで上がるか分からないので、出来るだけ支出を減らして家計防衛したい。
45歳～55歳未満	丹南	大人8人分の食費、生活費がかなりきつい
45歳～55歳未満	丹南	節約しかない
45歳～55歳未満	丹南	外食や旅行は、減る
45歳～55歳未満	丹南	節約しているのに給料だけでは生活できなくなってきた
45歳～55歳未満	敦賀	食事は体の資本であり大切であると考えているので、できるだけ安心安全な食材を使いたいので逝去さんを利用させてもらっている。とはいって、軒並み材料費が高騰しているので、本当に必要なものだけを購入するようになった。
45歳～55歳未満	敦賀	今年3月で上の子が大学卒業、下が高校卒業して、仕送り、学費がすべてなくなり、随分楽になった。
45歳～55歳未満	敦賀	物価が上昇して特に食費は高くなっているが、衣類など必要なものだけ買うようにしている。
45歳～55歳未満	小浜	海外(カナダ)に妹家族がいるので、日本の食品を日々送るのですが、輸送コストが高くなり(2～3年でほぼ倍くらい)、気軽に送れなくなったのは残念。
45歳～55歳未満	小浜	一人暮らしなので、家庭がある人に比べると今のところそこまでしんどいわけではないが、物価上昇にあたった収入がないと今まで通りの生活はしにくいなと思う。米や野菜は農家を守るためにには高くなても仕方ないかな。国が農家を守ってくれたらいいのにと思う。
45歳～55歳未満	小浜	この物価上昇はいつまで続くのでしょうか。生活していく上で必要なものには当然お金がかかりますが、賃上げは遅く、値上げは早い。暮らしにくい世の中です。
45歳～55歳未満	小浜	物価は上がっているが、安全性には替えられないため、質を重視したい。
55歳～65歳未満	坂井	物価の上昇を政府も少し考えてほしいと思います
55歳～65歳未満	坂井	収入が増えているかないと生活が苦しい
55歳～65歳未満	坂井	米をはじめ生活必需品がほぼ高くなり苦しいの一言です
55歳～65歳未満	坂井	生活のためには仕方ないと思う
55歳～65歳未満	坂井	量より質です
55歳～65歳未満	坂井	生活が苦しくなっている
55歳～65歳未満	坂井	これから年金生活に入っていくが主人の病気や住宅ローン返済など生活と収支のバランスに不安がある
55歳～65歳未満	奥越	米や野菜はほとんど実家で作っているため、食費はかなり助かっている。その分、そのほかの食料品に費やすことが多少できると思います。
55歳～65歳未満	奥越	収入が変わらないのに物価が上がり、この先が不安
55歳～65歳未満	奥越	健康面に気を付けながら買い物をしていきたい。
55歳～65歳未満	奥越	価格の変動を見て購入する。どこにお金をかけるか考えて生活する
55歳～65歳未満	福井	食料品は、安くても買わないものがあります。中国製はなるべく避けいますが、チャイナフリーは難しいです。日本製および地産地消品は多少高価でも安心して買います。
55歳～65歳未満	福井	みんなが値段を上げるから自分のところも上げる、はやめてほしいなあ～。企業努力もしてほしい。
55歳～65歳未満	福井	物価高で生活に余裕がありません。
55歳～65歳未満	福井	無駄使いをしないように、生活に必要なものを買うように心がけています。
55歳～65歳未満	福井	米が高すぎて買えません
55歳～65歳未満	福井	前年に転職し、今は扶養内のパート職。収入は減ったこともあり、日々の買い出しに、値上がり食品は本当に大変を感じています。主食のコメは特に…。それでも不必要なものは買わずに、健康な食生活を送ることを中心工夫しています。
55歳～65歳未満	福井	食費を抑えていきたいので、広告、セール品を買うようにする。
55歳～65歳未満	福井	物価の上昇はいつまで続くのでしょうか

物価上昇に関して自由意見

年代	地域	記述
55歳～65歳未満	福井	ちょうど夫がリタイアする時期の著しい物価高騰で、税金、家の維持費、日々の生活で暮らしにくさを感じていますが、節約というより、無駄使いしないよう心がけています。
55歳～65歳未満	福井	夫が来年退職の予定なので生活費が心配です。野菜は季節により価格が変動することもありますが、日用品や冷凍食品などは値上がりすると下がることはほとんどなく、特売まで買い控えたりしています。
55歳～65歳未満	福井	節約することがない
55歳～65歳未満	福井	収入が増えずに物価が上がっているので、節約せざるをえない。収入が増えれば、相応の物価を支払うことは抵抗はない。
55歳～65歳未満	丹南	この先が不安
55歳～65歳未満	丹南	物価高騰において、生活のクオリティはなかなか下げることができず、毎月の生活費で足りない部分もあります。まだ現在仕事についていますが、給料も上げてほしい部分もあり、現実は苦しいばかりです。
55歳～65歳未満	丹南	どう言おうが何も変わらない
55歳～65歳未満	丹南	高齢者世帯になり、収入が減ってきてても物価だけが上昇し、生活しにくくなっています。
55歳～65歳未満	丹南	安くて品質のいいものを選ぶ(プライベートブランドのものなど)
55歳～65歳未満	敦賀	お米の価格が高い！
55歳～65歳未満	敦賀	収入と支出のバランスが崩れる。無駄と思っても、心が豊かに思えたら、無理をしても購入してしまう。バランスの取れた社会・経済になってほしい。
55歳～65歳未満	敦賀	何もかも高すぎる。 高いけれど、必要な物は買わざるを得ないから、出費が増える。
55歳～65歳未満	小浜	何人分ほしいかが重要です。4世代いますが、食事は別にして、年寄り3人で食べているので、数が3のものが助かります。どうしても欲しいときは2個入りを2袋買います。
55歳～65歳未満	小浜	物価は確かに上昇していて、買い物も辛い時もありますが、自分でよく納得してなるべく良いものを安く買うようにしたいと思います。
55歳～65歳未満	小浜	最近の物価の上昇にはびっくりする。仕事をやめたため、特に価格には敏感になった。
55歳～65歳未満	小浜	何もかも値上がりして厳しい。現役世代の給料アップの話はよく聞くが、年金アップの話は全然ない！
55歳～65歳未満	小浜	安い物で代用出来る物は、それで対応する
65歳以上	無回答	物価高で生活は苦しいが、いいものは欲しい
65歳以上	坂井	買い物をすると1000円くらいすぐなくなる。自分の老後を考えるととても不安。なぜ悪いことをする人間が増えているんか。食べ物も買えない栄養が偏っている。それが心を貧しくするのか、これ以上人口が減れば日本はなくなってしまう。
65歳以上	坂井	毎月の生活費が高くなっている(特に食品)。なので、収入に応じて買い物をせざるを得ない。
65歳以上	坂井	一般家庭では物価上昇は苦しいです。
65歳以上	坂井	バターやチーズ、卵の値上がりは大きいので、使う回数が減った。ベースになる食品は価格上げないでほしい。ケーキなどは作るようになっている。
65歳以上	坂井	物価が上昇しても生活水準は下げられない
65歳以上	坂井	年金生活者ですが、スーパーに行くと、短期で少しづつ値上がりしており、年金だけでは貰えず、預金を取り崩している。給付に関しては、その場限りになると思うので、消費税現在を検討してほしい。
65歳以上	坂井	年金生活なので食べたいものが買えない。特にフルーツ。値引きになっているものを購入する。
65歳以上	坂井	必要なものにしぼる、減らす
65歳以上	坂井	物価上昇はある程度仕方がないと思う
65歳以上	坂井	年金だけではとても生活は無理です。」いつまでアルバイトができるか心配です。無理をしないようにしていますが、毎年年を取っていくので、なるべく物価が落ち着くことを祈ります。
65歳以上	坂井	高くて何も買えない
65歳以上	坂井	生活が苦しくなった
65歳以上	坂井	物価高騰が継続するならば、食品だけでも消費税をなくしてほしい
65歳以上	奥越	安いからと買いつぎない。ほしいものは価格と量を考えて購入する。生活のレベルをあまり落とさず工夫してたのしむ

物価上昇に関して自由意見

年代	地域	記述
65歳以上	奥越	年金生活では賃金アップが望めないのでこれからのが不安である。農業しているので自家野菜などでおぎなう
65歳以上	奥越	農家ではないのでお米にかなり困っている。
65歳以上	奥越	中身の少なくなった事実を。パッケージや包装で隠すことにも憤りを感じます。環境に対して逆方向です。
65歳以上	奥越	全ての物が高騰している中、自宅での野菜作りや 無駄の出ない買い物を心がけたい。
65歳以上	奥越	将来の生活が心配ですから、節約します
65歳以上	福井	年金はさして上がらないけど、物価が上がっていいくので先行きが心配。また、税金類(保険料)が上がるのが心配。
65歳以上	福井	物価の上昇で我慢することもありますが、工夫をしながらや、セール品を使って楽しめることもあるので、今のところは「生活感としてはちょっとマイナス」気分です。これ以上は上昇しないでほしい。
65歳以上	福井	食に関しては価格が上がっても安全を重要視したい
65歳以上	福井	生活をコンパクトにしていくこと
65歳以上	福井	多少量は少なくても、良いものを選ぶ
65歳以上	福井	食料品が高いことが一番困ります。消費税、減税を願っています
65歳以上	福井	年金生活を迎えるにあたり、物価が上昇することは今後の老後の生活に不安を感じる
65歳以上	福井	仕方がないことなので、収入内でやりくりする
65歳以上	福井	物価上昇したとしても食に関する事に対して下げたくない
65歳以上	福井	今はパート収入と年金があるので、欲しいものは我慢せず変えています。一年半後には年金と貯蓄のみの生活が待っているかとおもうと、不安
65歳以上	福井	収入は増えないのに支出が増えている
65歳以上	福井	一回の買い物で今までより1000円近く多くなっているので、全体の物価が高くなっている気がします。(一週間に2回くらいです)
65歳以上	福井	何もかも値上がりして生活が苦しくなる。食べないと生きてゆけないが、我慢することが多くなつた。
65歳以上	福井	年金生活者にとって、入ってくるものは決まっているので貯金の取り崩しです。
65歳以上	福井	物価上昇の中で自分なりに節約できることを見つけて日々生活改善をしていきたいと思います
65歳以上	福井	物価の上がり幅が高い。特に米などは異常。このまま物価が高止まりになれば、生活はすごく苦しくなる。買い物を我慢しなくて時は…といつも頭の中にある。
65歳以上	福井	収入UPの世論であるものの、UP率より物価UP率が極めて高いUPであり、1.5~2倍のものが多い。
65歳以上	福井	妻75歳、小生81歳の高齢夫婦で、妻は要介護2の障害者、週2回のディサービス、週2回の訪問リハビリに必然的に経費が出費。私学共済の年金額が比較的多いので、家内の基礎年金と合わせて無駄なものを購入しないように、でも食費は健康維持のため落とすことはできないので、価格を見ながら購入している。
65歳以上	福井	セールを利用。余分なものは買わない
65歳以上	福井	年齢のせいもありますが、副菜の量や品数が減ったので、多少食費を抑えられています。
65歳以上	福井	これから年金生活になるのでとても心配
65歳以上	福井	果物の価格がスーパーでもとにかく高くなっていて、高級品になっていて手に取るのも戸惑っています。米もですが、高級品化していて、その原因はなんなのでしょうか。どうすれば私たちが安心して暮らせるでしょうか。
65歳以上	福井	現役世代の賃上げも大切ですが、年金生活者も物価上昇に見合う年金額を支給してほしいです。
65歳以上	福井	切り詰めるのは、食費とか衣類になります。
65歳以上	福井	今は手元に入る金額が変わらず物価が上がって出費するばかりのため、お金のまわり方がうまくいっていないと感じる
65歳以上	福井	福井の米は全国的に見て高いのではないのでしょうか
65歳以上	福井	主食の米の価格が高く、週末はパンや麺類などで、米を食べないようにしている。
65歳以上	福井	外食など贅沢と思われることが減る。衝動買い
65歳以上	福井	希望はない。あきらめている
65歳以上	福井	質素儉約な生活を続ける中でたまにチラ贅沢。物価上昇の度合いによって、たまに が たま~に になりつつあります。これ以上の物価高への対応策が見当たら
65歳以上	丹南	野菜炒め、煮込みなどは、安価なものを取り入れ量を増やしている

物価上昇に関して自由意見

年代	地域	記述
65歳以上	丹南	年金生活者にとってすごく暮らしにくい世の中になっている
65歳以上	丹南	コーヒーがとても高くなっていたのでびっくりしました
65歳以上	丹南	これ以上物価が上昇しないことを願うし、食品だけでも消費税がないといいと思う
65歳以上	丹南	国産醤油、アマニ油マヨネーズの価格が他店と比べて100円ほど高いのはどうして？切り干し大根もすごく高くなっています。
65歳以上	丹南	物価の上昇に賃金の上昇が追い付かず、生活に影響を与えていると思います。どのように対処すればよいのか先が見えない。特に若い人達が大変だと思います。
65歳以上	丹南	値段が高くなても必要なものは必要だから買う
65歳以上	丹南	一般市民の私たちが何か言っても、国のTOPがちゃんと机上の空論でなく、しっかり自分の目で今の世の中を見て、しっかりどうしたら世の中がよくなるか考えてほしい。
65歳以上	丹南	物価が上がっても食事は大切ですので、年を取ると量より質で、食べたいものは買っています。
65歳以上	丹南	欲しいけれど「ちょっと待って」と自分に聞かせる。弁当に必要なものは冷凍のものを利用する。
65歳以上	丹南	不必要かつ我慢できるものは買わない。
65歳以上	丹南	夏の間は家庭菜園の野菜をたくさん食べることができましたが、冬場は大根など高くなるような気がします。作っていませんので、知り合いの方などに分けていただこうかと思っています。
65歳以上	丹南	収入が変わらないので高いものは買いづらくなるかも
65歳以上	丹南	買い物をしていても、前よりも何もかも高くなったという印象を受ける
65歳以上	丹南	毎回支払う金額が上がっている気がする(合計額)。今買わなくともいいものか、と思しながら買い物している。
65歳以上	丹南	物価上昇が早く止まってほしいです。先が思いやられます。
65歳以上	丹南	年金暮らしです。本当に、物価上昇で大変です。年金は上げりませんので。こんなはずではなかった、もっと貯めておけばよかったと反省のみ。
65歳以上	丹南	生活していくうえで自分たちが良しとする状態を維持していく方法を考える。将来収入が変化するであろうことは想像できるが、その時どう判断するかはでも今の考えと変わらない気がする。
65歳以上	丹南	物価が上がれば買う量を減らすかランクダウンしたものを買うしかない。年金生活で収入は増えないので。
65歳以上	丹南	夫婦ともに年金暮らしに入ってから数年が経つが、最初はそうでもなかったが、年々だんだんと苦しくなってきて不安である。都会に比べればまだましかも…と思うが…やはりきつい！公共料金、税金。
65歳以上	丹南	収入が増えないので、極力 無駄なく使いたい
65歳以上	敦賀	収入はそれ程良くない上に、物価がどんどん上がってきてている。この時期、生活困窮者はどう生きて行けばよいか、考えさせられます。
65歳以上	敦賀	規格外の野菜や果物などは、全く構わないで店舗で販売してほしい弟子。(少しでの格安であれば)
65歳以上	敦賀	物価の上昇、不安に感じています
65歳以上	敦賀	収入内で生活していくしかない。価格が上昇したことに説明がない。(知らないだけかもしれないが)議員は国民の生活からかけ離れている。
65歳以上	敦賀	収入は減るのに支出が増えて困る
65歳以上	敦賀	通常で使う食品、飲料水(卵、コーヒーなど)が少しでも安くとおもう。
65歳以上	小浜	食費は大切ですので、生協さんで安心安全な野菜・肉類・生魚はすべて生協でと決めています。
65歳以上	小浜	社会全体なので、仕方がないと思っている
65歳以上	小浜	どの商品も全体的に値上がりしているので、買うのをためらうことがある。コーヒー(インスタント)は毎日飲むので、価格が上がっているのがつらい
65歳以上	小浜	必要なものは高くなても購入する
65歳以上	小浜	上昇の商品が多いので消費量が少なくなった
65歳以上	小浜	私の家は、米は今のところ出荷できる(一町分ほど)農家です。野菜は、8割は自家栽培で販っています。ですから、食費については、今年度から米の値上がりで、今までみたいに米作の方へ年金から出費しなくてもよいと思いますが、お付き合い費や孫たちへのお小遣いを増やすほど楽な生活はできない現状です。